Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 121 m2
Référence 283
Prix 682 000 €

St-Raphaél
Maison a vendre (83700)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Extender Immobilier vous présente au coeur de Saint-Raphaél, une propriété
entierement rénovée comprenant 3 logements sur une parcelle de 380m2 au calme
absolue. Au coeur de ville de Saint-Raphaél a quelgues minutes a pied des
commerces, de la gare, de la mer... profitez d'une propriété familiale ou d'un
rendement locatif avec ces trois logements : La maison principale est divisée en
deux appartements un T3 de 56m2 plus terrasse et un T1 de 22m2 plus ses
dépendances un atelier et un grand cellier donnant sur un jardin privatif et intimiste.

La seconde maison est composée d'un T2 de 43m2 et ...

Extender Immobilier presents you in the heart of Saint-Raphaél, a completely
renovated property comprising 3 accommodations on a plot of 380m2 in absolute
calm. In the heart of the town of Saint-Raphaél a few minutes walk shops, the
station, the sea... enjoy a family property or a rental yield with these three
accommodations: The main house is divided into two apartments, a T3 of 56m2
more terrace and a T1 of 22m2 plus its outbuildings a workshop and a large
storeroom opening onto a private and intimate garden. The second house is made

up of a T2 of 43m2 and a large adjoining garage of 42m2 . ...

EXTENDER IMMOBILIER
29 boulevard André bouis - 83920 LA MOTTE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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